

VIERNES 23 DE ENERO DE 2026

AÑO 11 - N° 2836 MARACAY, VENEZUELA

GOBIERNO BOLIVARIANO DE ARAGUA

Aragüeños recibieron mensaje de paz y unión del presidente Maduro y Cilia Flores

En un encuentro cargado de paz y unión patriótica, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, acompañó al diputado de la Asamblea Nacional (AN), Nicolás Maduro Guerra, en un extraordinario encuentro en el que el parlamentario expresó el mensaje que envió el presidente constitucional, Nicolás Maduro, y la primera combatiente, Cilia Flores, al pueblo patriótico y aguerrido de Venezuela.

El encuentro se realizó en la Concha Acústica de Maracay. Las referidas autoridades estuvieron acompañadas por el secretario general de Gobierno, Félix Romero, autoridades municipales y el pueblo organizado de los municipios Girardot, Santiago Mariño, Francisco Linares Alcántara y Libertador.

El diputado Nicolás Maduro Guerra compartió con el pueblo aragüeño el mensaje de paz, amor, esperanza y tranquilidad que envían los líderes venezolanos, al tiempo que manifestó su admiración con el pueblo de Aragua por permanecer unido a pesar de todas las circunstancias.

/ 3 FOTO | GBA



GMVM despliega sistema de registro y protección integral en Aragua



En un esfuerzo por consolidar las políticas de protección social dirigidas a la población femenina, la ministra de la Mujer y coordinadora nacional de la Gran Misión Venezuela a Mujer (GMVM), Yelitze Santaella, junto a la gobernadora del estado Aragua, Joana Sánchez, encabezó el segundo encuentro regional de esta misión en las instalaciones del Zoológico Las Delicias. Siguiendo las directrices de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, y bajo la visión estratégica del presidente constitucional, Nicolás Maduro Moros, el encuentro sirvió para definir los métodos de abordaje territorial que se ejecutarán durante el primer trimestre del año 2026. / 3 FOTO | GBA

Dotación tecnológica fortalecerá los 191 Cuadrantes de Paz en la entidad

Con el propósito de optimizar la respuesta operativa y consolidar una comunicación directa entre el Poder Popular y los organismos de seguridad, se llevó a cabo una importante jornada de dotación tecnológica dirigida a los 191 Cuadrantes de Paz de la entidad aragüeña. La actividad se cumplió siguiendo los lineamientos del presidente constitucional, Nicolás Maduro; la presidenta encargada, Delcy Rodríguez; el vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz y ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Diosdado Cabello; y la vocera del Poder Popular en



la Gobernación del estado, Joana Sánchez, y estuvo enmarcada en la Tercera Transformación (3T) del Plan de la Ley Orgánica de las 7 Transformaciones. / 5 FOTO | CIUDAD MCY

SATRIM ALCALDIA GIRON. DOT.GOB.VE

@SATRIMGIRARDOT



CUMPLE CON TU DEBER TRIBUTARIO Y CONVIÉRTETE EN UN BUEN CONTRIBUYENTE

EN CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL MAESTRO

Educadores aragüeños recibieron merecido homenaje



> La gobernadora Joana Sánchez hizo entrega de la Orden "15 de Enero", "Luis Beltrán Prieto Figueroa" y "Simón Rodríguez" a los maestros y maestras con impecable trayectoria e impacto pedagógico en las aulas.

CIUDAD MCY | PRENSA GBA
FOTOS | PRENSA GBA

En las instalaciones del majestuoso Teatro de la Ópera de Maracay, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, en acompañamiento con la directiva del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba), celebró una sesión especial para conmemorar el Día

del Maestro en Venezuela.

La autoridad regional estuvo acompañada de Katina Hernández, presidenta del Cleba; la autoridad única de Educación, Leira Suárez, y legisladores, quienes hicieron entrega de la Orden "15 de Enero", "Luis Beltrán Prieto Figueroa" y "Simón Rodríguez" a los maestros y maestras de la patria.

En la jornada, la mandataria aragüeña manifestó que



los docentes son "futuro de garantía, hoy más que nunca reconocemos su compromiso con la formación para fomentar las bases de una sociedad más justa y próspera que todos queremos para nuestra patria", expresa.

Asimismo, Sánchez destacó que las órdenes otorgadas a los docentes representan la trayectoria y el impacto pedagógico que han tenido en las aulas.

Por su parte, la legisladora Katiana Hernández enfatizó que el Cleba mantiene las puertas abiertas para legislar a favor de la calidad educativa y el bienestar de los profesionales de la enseñanza.

La sesión especial hizo énfasis en la importancia de seguir fortaleciendo el sistema educativo, al tiempo que dignificó la labor docente en cada rincón del estado Aragua.

Aragüeños recibieron mensaje de paz y unión del presidente Maduro y Cilia Flores

El pueblo mostró unidad y compromiso para seguir construyendo una patria libre, soberana e independiente

CIUDAD MCY | PRENSA GBA
FOTOS | PRENSA GBA

En un encuentro cargado de paz y unión patriótica, la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, acompañó al diputado de la Asamblea Nacional (AN), Nicolás Maduro Guerra, en un extraordinario encuentro en el que el parlamentario expresó el mensaje que envió el presidente constitucional, Nicolás Maduro, y la primera combatiente, Cilia Flores, al pueblo patriótico y aguerrido de Venezuela.

El encuentro se realizó en la Concha Acústica de Maracay. Las referidas autoridades estuvieron acompañadas por el secretario general de Gobierno, Félix Romero, autoridades municipales y el pueblo organizado de los municipios Girardot, Santiago Mariño, Francisco Linares Alcántara y Libertador.

El diputado Nicolás Maduro Guerra compartió con el pueblo aragüeño el mensaje de paz, amor, esperanza y tranquilidad que enviaron los líderes venezolanos, al tiempo que manifestó su admiración ante el pueblo de Aragua por permanecer unido a pesar de todas las circunstancias.

"Veo la energía de cada uno de ustedes porque el pueblo aragüeño está unido para vencer, aquí están los cuatro municipios capitales de Aragua. El 3 de enero es una herida para todos los venezolanos (...) Tenemos nuestra vocación pacífica, una vocación de libertad, de democracia, paz y diálogo, porque Dios le dio vida a Maduro y si él le dio vida es porque tiene un propósito en la vida y nuestra patria soberana", expresó Maduro Guerra.

Asimismo, el parlamentario agregó que el Plan de la Patria de las 7 Transformaciones se es-

tá desarrollando tal como lo orientó el presidente constitucional, Nicolás Maduro.

"Porque todo lo que está pasando es el plan de Nicolás Maduro. Hace unos meses él decía que si nos quitaban todas las sanciones el despegue económico sería brutal y potencial, y eso es lo que va a pasar porque el Plan de la Patria de las 7 Transformaciones lo escribió él, porque el Plan de los 5 puntos con lo que estamos en negociaciones es también de él. Hoy, con la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, se está desarrollando en todo el territorio nacional el Plan de Nicolás Maduro", enfatizó.

Por su parte, la gobernadora Joana Sánchez agregó: "el único camino y destino que tiene el pueblo de Venezuela es vencer con el presidente Nicolás Maduro y con nuestra primera combatiente, Cilia Flores".

De igual manera, Sánchez apuntó que "en el territorio de nuestro país nuestro Comandante ha hablado y nos dijo pendiente orden interno, uni-



dad de los patriotas y gobernabilidad en la calle, porque la defensa de la patria está referida a todos y a todas, es la hora del pueblo, porque esto es una lucha de clase (...) Gobernabilidad y gobernanza para que todo



lo demás pueda fluir, la defensa de la patria y la liberación de nuestros líderes está en los hombres de cada uno de nosotros".

CAGUA ESTÁ EN LA CALLE

Entretanto, las calles de Cagua se llenaron de pueblo para exigir la liberación del presidente constitucional, Nicolás Maduro, y la primera dama, Cilia Flores.

En este encuentro, la mandataria aragüeña hizo entrega de El Meregote a Nicolás Maduro Guerra como símbolo de esperanza, unión y amor por las nuevas generaciones.

"Desde el municipio Sucre damos la bienvenida al primogénito del presidente Nicolás Maduro, porque él es un amigo y un diputado que es humilde, sincero y sencillo, pero es un chamo

que se ha colocado frente en cada una de las dificultades para ayudar a un padre que es el comandante de este país (...) Aquí están las orientaciones puras, reales y palpables, y ahorita mismo las orientaciones están a tiempo real de nuestro Presidente", expresó la Gobernadora.

En el marco de esta movilización, los simpatizantes se unieron en una sola voz y levantaron pancartas con mensajes en el que expresaron frases como "Liberen a los héroes de la Patria" y "El Imperio los secuestró, los queremos de vuelta".

Esta jornada de civismo y fervor patriótico demostró que el pueblo aragüeño permanece unido y en la calle, con la fe intacta, exigiendo la liberación de los líderes venezolanos.





La gobernadora de Aragua, Joana Sánchez, reafirmó el compromiso del estado con la política transversal de protección que abarca educación, salud, cultura y el programa de Parto Humanizado.



GMVM despliega sistema de registro y protección integral en Aragua

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA GBA

En un esfuerzo por consolidar las políticas de protección social dirigidas a la población femenina, la ministra de la Mujer y coordinadora nacional de la Gran Misión Venezuela Mujer (GMVM), Yelitze Santaella, junto a la gobernadora del estado Aragua, Joana Sánchez, encabezó el segundo encuentro regional de esta misión en las instalaciones del Zoológico Las Delicias.

Siguiendo las directrices de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, y bajo la visión estratégica del presidente constitucional, Nicolás Maduro Moros, el encuentro sirvió para definir los métodos de abordaje territorial que se ejecutarán durante el primer trimestre del "Reto Admirable 2026".

La ministra Santaella anunció que, como parte del fortalecimiento del Poder Popular, este sábado se activarán jornadas de atención integral en las comunas a través de la Vi-



cepresidencia Social. "Estamos dejando los lineamientos necesarios para la atención directa en la calle con los siete vértices de la Gran Misión. Especialmente en el vértice número uno, hemos lanzado desde Aragua un sistema pa-

ra el registro y acopio de todas las mujeres embarazadas, consejo communal por consejo communal", destacó Santaella.

Asimismo, la ministra resaltó la fuerza organizativa de las mujeres en el país, señalando que existen más de 182

mil voceras activas en más de 16 mil consejos comunales, quienes garantizan que la protección llegue a cada hogar. Recordó que durante el pasado año 2025, más de 2 millones 300 mil mujeres recibieron atención directa a través

de las diversas jornadas sociales del Gobierno Bolivariano.

Por su parte, la gobernadora de Aragua, Joana Sánchez, quien estuvo acompañada por la coordinadora regional de la GMVM de la región, Gipsy Colmenares, reafirmó el compromiso del estado con la política transversal de protección que abarca educación, salud, cultura y el programa de Parto Humanizado.

"Esta es la política madre del hecho de la vida. A pesar de las dificultades y la angustia que enfrentamos, nosotras elevamos la mirada y seguimos trabajando. Estamos aquí garantizando la gobernanza y exigiendo el respeto a nuestra soberanía", puntualizó Sánchez.

La mandataria regional subrayó que Aragua se mantiene al frente de la gobernabilidad, trabajando en sintonía con el Ejecutivo nacional para asegurar que las misiones sociales se desarrollen sin interrupciones, enviando un mensaje de solidaridad y respaldo a los líderes legítimos de la patria.



Comercializadora

• 05-424-3294904
• @delicias_delicio



Delicias del Cielo



• • • • •
Cruces de las calles Salias con Petión,
frente al CC La Candelaria,
Turmero, Edo. Aragua



Dotación tecnológica fortalecerá los 191 Cuadrantes de Paz de Aragua

Esta iniciativa se enmarca en la Tercera Transformación (3T) del Plan de la Patria y de la Ley Orgánica de las 7 Transformaciones, orientada a garantizar la seguridad ciudadana y la paz territorial

YORBERALVARADO | CIUDADMCY
FOTOS | CIUDADMCY

Con el propósito de optimizar la respuesta operativa y consolidar una comunicación directa entre el Poder Popular y los organismos de seguridad, se llevó a cabo una importante jornada de dotación tecnológica dirigida a los 191 Cuadrantes de Paz de la entidad aragüeña.

La actividad se cumplió siguiendo los lineamientos del presidente constitucional Nicolás Maduro; la presidenta encar-

gada, Delcy Rodríguez; el vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz y ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Diosdado Cabello; y la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado, Joana Sánchez, y estuvo enmarcada en la Tercera Transformación (3T) del Plan de la Ley Orgánica de las 7 Transformaciones.

La entrega fue realizada en la sede del VEN 911 y estuvo liderada por el C/J Rafael Mata Ro-



sales, comisionado estadal de la Gran Misión Cuadrantes de Paz, junto al secretario de Comunas y Movimientos Sociales, Manuel Pérez, y consistió en el suministro de teléfonos inteligentes y sus respectivas tarjetas SIM a los comisionados de los 18 municipios del estado.

De esta manera, las comunidades ahora cuentan con las herramientas necesarias para seguir trabajando en articulación

con los funcionarios que se traducirá en la disminución significativa de los índices delictivos, lo que garantiza la seguridad de los habitantes y sus bienes.

RUMBO AL ESTADO COMUNAL

Durante su intervención, Mata Rosales enfatizó que esta entrega no es solo un avance técnico, sino un paso firme hacia la consolidación del Estado Comunal.

“El estado Aragua cuenta ahora con 191 espacios para la paz, la solidaridad y el compromiso patriótico. Desde esta sede de la Gran Misión Cuadrantes de Paz, seguimos comprometidos con nuestra patria y con nuestra Revolución Bolivariana”, expresó la autoridad de seguridad.

Asimismo, Mata Rosales subrayó la importancia de la integración tecnológica en el territorio: “estos equipos servirán para fortalecer la comunicación con las comunas y circuitos comunales. Juntos vamos rumbo a la consolidación del Estado Comunal, garantizando la paz a todos los aragüeños en cada uno de sus territorios”.

Finalmente, con esta dotación, el Gobierno nacional y regional reafirma su compromiso de brindar seguridad integral a la población, empoderando a las comunidades y estrechando los lazos entre el pueblo y sus cuerpos de seguridad.



**Velocidad sin
INTERRUPCIONES**

CAMBIA A
WISP
Y CONÉCTA CON UN
INTERNET
A TU MEDIDA

Estudiantes de Odontología de la Unerg fortalecerán espacios de salud bucal en Aragua



CIUDAD MCY | PRENSA CORPOSALUD ARAGUA
FOTOS | PRENSA CORPOSALUD

Un total de 50 estudiantes de Odontología de la Universidad Nacional Experimental "Rómulo Gallegos" (Unerg) conforman la I cohorte de pasantes 2026, que ingresará en los diferentes centros odontológicos del Sistema Público Nacional de Salud (SPNS) del estado Aragua.

La autoridad única de Salud, Yosmary Lombano, fue la encargada de dar la bienvenida a los estudiantes en esta nueva etapa de iniciar sus prácticas asistenciales en la entidad aragüeña.

Del mismo modo, Abelardo García, director regional de Odontología y Salud Bucal, informó que los estudiantes realizarán sus prácticas clínicas durante seis meses, para posteriormente obtener su título de odontólogos, en aras de fortalecer la atención especializada y salud bucal a la colectividad aragüeña.

En la actividad, también estuvo presente el director general de



Salud, Lcdo. Román Cabello; la presidenta de Asodiam, Lcda. Ana Sandoval; la directora regional de Administración, Yazmíl Méndez, y demás autoridades regionales.

La formación académica de nuevo personal médico y especializado es parte de las políticas de salud emanadas por el presidente constitucional, Nicolás Ma-

duro, bajo los lineamientos de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez; de la ministra de Salud, Nuramy Gutiérrez, impulsadas por la gobernadora de Aragua, Joana Sánchez, en aras de garantizar bienestar físico y gratuito a todas y todos por igual, tal como lo establece la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela en sus artículos 83 y 84.



Jornada de Esterilización benefició a mujeres aragüeñas



CIUDAD MCY | PRENSA CORPOSALUD ARAGUA
FOTOS | PRENSA CORPOSALUD

En aras de garantizar resolución quirúrgica oportuna a las aragüeñas, se realizó una jornada de esterilización en el que ocho mujeres fueron intervenidas quirúrgicamente para afianzar su Planificación Familiar.

Dichas intervenciones se realizaron en el Centro Diagnóstico Integral (CDI), "Coronel Manuel Atanasio Girardot", ubicado en el municipio Girardot del estado Aragua.

Cabe destacar que, en el mencionado centro asistencial se realizan intervenciones de baja y mediana complejidad, tales como colecistectomía, hysterectomía, resolución de hernias umbilicales e inguinales, entre otras, con el fin de garantizar salud gratuita y de calidad a la población.

La información la dio a conocer la coordinadora regional de la Fundación Misión Barrio Adentro (FMBA), Velly Martínez, quien indicó que la jornada se llevó a cabo bajo la supervisión de la autoridad única de Salud, Yosmary Lombano.

Dichas jornadas se realizan cumpliendo con las políticas sociales trazadas por el presidente constitucional, Nicolás Maduro, bajo los lineamientos de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, articuladas por la ministra de Salud, Nuramy Gutiérrez, y de la gobernadora de Aragua, Joana Sánchez.



CON JORNADA INTEGRAL DE LIMPIEZA Revitalizan instalaciones del estadio "Hermanos Ghersi Páez"

Es importante mencionar que esta iniciativa está enmarcada en el Plan de la Aragüeña, que no solo transforma la infraestructura, sino que también garantiza el apoyo logístico y el resurgimiento de disciplinas que lograrán posicionar a la entidad como referencia deportiva



YORBER ALVARADO | CIUDADMCY
FOTO | CORTESÍA

La recuperación del estadio Olímpico "Hermanos Ghersi Páez" se consolida como una acción prioritaria del Gobierno regional, a través de un despliegue operativo orientado al mantenimiento, limpieza y saneamiento integral de sus espacios.

Las labores se ejecutan en las instalaciones de este emblemático recinto deportivo, ubicado en el municipio Girardot, como parte de los lineamientos emanados del presidente constitucional Nicolás Maduro; la presidenta encargada, Delcy Rodríguez; y la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, en articulación con la Fundación para el Desarrollo del Estado Aragua (Fundaragua), con el propósito de garantizar condiciones óptimas para el uso colectivo de la infraestructura.

Durante la jornada se desarrollaron trabajos de recolección, manejo y disposición final de desechos sólidos y vegetales, apoyados con maquinaria pesada, permitiendo la atención de áreas externas del estadio.

Estas acciones forman parte de una política sostenida de defensa y dignificación de los espacios públicos, orientada a fortalecer el derecho del pueblo al deporte, la recreación y la sana convivencia, entendidos como elementos fundamentales para el bienestar social y la construcción de ciudades más humanas y funcionales.

El despliegue cuenta con el acompañamiento del secretario general para la Transformación de Ciudades Humanas y Servicios Públicos, Rodolfo Ramírez, y el presidente de Fundaragua, Edinson Gutiérrez, reafirmando el compromiso del Gobierno Bolivariano con el trabajo, la planificación y la coordinación.

Gestión articulada mejora entorno hospitalario en Zamora

La intervención incluyó limpieza y atención integral de las áreas externas de la emergencia obstétrica del Hospital "Dr. José Rafael Rangel".

REINY MAR TOVAR | CIUDADMCY
FOTOS | CORTESÍA

Como parte de una gestión articulada entre los distintos niveles de gobierno, se desarrollaron trabajos de mantenimiento y saneamiento ambiental en los espacios externos de la Emergencia Obstétrica del Hospital "Dr. José Rafael Rangel", ubicada en el municipio Zamora.

Las labores se ejecutaron bajo las orientaciones del presidente constitucional Nicolás Maduro;



la presidenta encargada, Delcy Rodríguez; y la vocera del Poder Popular en la Gobernación

del estado Aragua, Joana Sánchez, en coordinación con el secretario general para la Transformación de Ciudades Humanas y Servicios Públicos, Rodolfo Ramírez; el presidente de Fundación para el Desarrollo del estado Aragua (Fundaragua), Edinson Gutiérrez; y la alcaldesa del municipio Zamora, Anahis Palacios.

Durante la jornada, las cuadrillas operativas realizaron acciones de limpieza general, saneamiento ambiental y atención integral del entorno hospitalario, con el propósito de garantizar condiciones adecuadas de salubridad, seguridad y orden para las pacientes, el personal médico y la comunidad en general que acude a este centro asistencial.

Estas acciones se enmarcan en la Segunda Transformación del Plan de las Siete Transformaciones (7T), orientada al fortalecimiento de los servicios públicos y a la recuperación de espacios humanos dignos, reafirmando el compromiso del Estado venezolano con la mejora continua de la infraestructura hospitalaria.

Con este despliegue, las instituciones involucradas consolidan una gestión conjunta que prioriza el bienestar colectivo y la atención oportuna en materia de salud, contribuyendo al fortalecimiento del sistema público en el estado Aragua.



Gup!

DOÑA MARA

*Calidad Superior
a un Precio Increíble!*

Justy

REFRESCOS GUP

Para todo momento!



Alcaldía del municipio Bolívar intensifica despliegue de fiscalización a comerciantes

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En el marco de las políticas de ordenamiento y desarrollo económico impulsadas por la alcaldesa Marisol Rodríguez, los funcionarios de la Dirección de Hacienda Municipal del municipio Bolívar continúan desplegados en las principales zonas comerciales de la jurisdicción para fortalecer la cultura tributaria y la legalidad.

Bajo la dirección del ingeniero Carlos Rivas, el equipo de Hacienda realizó abordajes directos "Calle por calle". Estas jornadas no solo tienen un carácter de supervisión, sino que priorizan el acompañamiento



técnico para que los emprendedores y comerciantes establecidos puedan regularizar su situación de manera efectiva.



El objetivo principal de este despliegue es verificar la entrega y actualización de los requisitos indispensables para el ejercicio de actividades económicas. Durante las visitas, los funcionarios asesoran a los contribuyentes sobre los trámites necesarios para obtener o renovar licencias, asegurando que cada comercio opere bajo el marco legal vigente.

Estas acciones forman parte de un plan integral de gestión municipal que busca optimizar la recaudación propia, la cual se traduce directamente en mejoras de servicios públicos y obras para el beneficio de todos los habitantes de San Mateo.

Materiales de construcción llegaron a Cepe



Estos insumos serán para la puesta en marcha de la obra que optimizará la red de agua potable del sector costero

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

colas Maduro, la presidenta (E) encargada, Delcy Rodríguez, y la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez.

Este cargamento está destinado a las labores de optimización y rehabilitación de la red de agua potable, un proyecto estratégico que busca garantizar el suministro constante y eficiente del vital líquido para las familias de Cepe.

Esta acción se enmarca en el Plan de la Patria de las 7 Transformaciones (7T), en su 2T: Ciudades Humanas para el Buen Vivir, orientada por el presidente constitucional, Ni-



DIRECCIÓN: CC REGIONAL , URB. EL BOSQUE - MARACAY / ¡YA SABES DONDE UBICARNOS!

EL PLACER DE AHORRAR



Se consolida el Poder Comunal en San Sebastián con entrega de proyectos

Más de 100 familias recibieron tanques para el almacenamiento de agua potable, proyecto ganador de la IV Consulta Popular Nacional 2025



THAIMARA ORTIZ | CIUDADMCY
FOTOS | CORTESÍA

Los habitantes del municipio San Sebastián avanzan en la consolidación del Estado Comunal, gracias a su organización territorial y participación en los distintos procesos que promueven esta nueva estructura comunitaria.

En ese contexto, se llevó a cabo la entrega de estos recipiente de agua potable, proyecto ganador en la IV Consulta Po-

pular Nacional 2025. El logro asegura las necesidades básicas de 126 familias.

Las políticas públicas del Gobierno Bolivariano se manifiestan con estas acciones, que garantizan mejores condiciones de vida al pueblo, como el acceso y almacenamiento del vital líquido en zonas rurales.

Bajo la guía del presidente constitucional Nicolás Maduro, la presidenta (E) Delcy Rodríguez y la gobernadora Joana Sánchez, esta población recibe especial atención.

Alcaldía de MBI transfirió más de 6 millones de Bs al Poder Popular

CIUDAD MCY | ALCALDÍA MBI
FOTOS | PRENSA ALCALDÍA MBI

En un acto de transferencia directa de poder al Pueblo, el alcalde del municipio Mario Briceño Iragorry, Brillerby Suárez anunció la asignación de un total de 6 millones 640 mil bolívares, destinados a tres consejos comunales del municipio. Este importante aporte financiero, realizado en el marco de la instalación del Gabinete de Gobierno Municipal, garantiza el inicio inmediato de proyectos de infraestructura y servicios elegidos por la propia comunidad.

Durante la asamblea, la máxima autoridad de MBI destacó que esta transferencia no es un hecho aislado, sino el arranque de una gestión que prioriza el presupuesto participativo. "Estamos demostrando con hechos, no con palabras, que en Mario Briceño Iragorry el Pueblo es el que manda. Estos recursos van directo a las manos de los vecinos para solucionar problemas reales", afirmó el mandatario municipal ante los voceros presentes.

INSTALACIÓN DEL GABINETE DE GOBIERNO

La actividad sirvió de escenario para la formalización del nuevo Gabinete de Gobierno Municipal, un equipo técnico y político que tendrá la tarea de acompañar a los consejos comunales en la ejecución eficiente de estos recursos. El alcalde instruyó a sus directores a mantener presencia permanente en las catacumbas del pueblo, eliminando la burocracia y agilizando las respuestas en las comunidades de las parroquias El Limón y Caña de Azúcar.



DEMOCRACIA PARTICIPATIVA

Los tres consejos comunales beneficiados en esta primera etapa del año presentaron proyectos enfocados en la mejora de la calidad de vida de sus sectores.

Al recibir los recursos, los voceros agradecieron la confianza de la gestión municipal y se comprometieron a ejercer un control social riguroso sobre cada bolívar invertido.

"No estamos esperando que nos digan qué hacer; el alcalde confía en nosotros y hoy nos entrega las herramientas para transformar nuestras propias

calles", expresó Anilly Arias, vocera del Consejo Comunal Sector 5 de Caña de Azúcar, uno de los tres CC beneficiados con estas primeras transferencias.

PROMISARIO 2026

El alcalde cerró la jornada asegurando que esta es solo la primera de varias transferencias programadas para el primer trimestre del año, reafirmando que el Gabinete de Gobierno Municipal será el brazo ejecutor de una política volcada 100% al territorio y a las bases populares.





REFORMA PARCIAL SE DISCUDE EN LA AN

Presidenta encargada impulsa debate con trabajadores de Min Hidrocarburos

Para la jefa del Ejecutivo nacional el proyecto busca dinamizar el sector energético de la nación, para atraer nuevas inversiones nacionales e internacionales en campos que aún no han sido explotados

MARCOS GAVIDIA
CIUDAD MCY / AVN / COIRNV
FOTOS / PRENSA PRESIDENCIAL

Este jueves, la presidenta encargada de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, desde su canal oficial de Telegram, informó que estuvo en el despacho del Viceministerio de Petróleo, junto a la viceministra de Petróleo, Paula Henao, y un equipo técnico de trabajadores, en la que lideró una jornada de trabajo y seguimiento donde pudo monitorear la sesión legislativa

va que consideró histórica para la reforma de la Ley Orgánica de Hidrocarburos.

Rodríguez, en un audiovisual enfatizó la importancia de este debate como parte de la defensa de la soberanía energética nacional. "Estamos trabajando en una ley que busca adaptarse a las necesidades actuales, orientada a captar inversiones para el desarrollo de campos que nunca han sido explotados por Venezuela. La explotación de estos recursos debe ser para la felicidad de nuestro pueblo", afirmó.

La mandataria encargada destacó que la reforma es un paso necesario para modernizar el marco legal y promover un entorno favorable para la inversión en el sector energético. "Es fundamental que el desarrollo de nuestros recursos naturales se traduzca en beneficios directos para la población, garantizando así el bienestar de todos los venezolanos", añadió.

En este contexto, la viceministra del Petróleo, Paula Henao, calificó la reforma como "muy oportuna", especialmente frente

a los retos actuales que enfrenta el país.

Henao subrayó que Venezuela posee "inmensas reservas aún por desarrollar y que esta propuesta de ley permitirá promover su explotación responsable, especialmente, en la Faja del Orinoco, y esta propuesta de ley nos permite, por supuesto, promover el desarrollo de esos campos atrayendo inversiones que van a significar más beneficios para el pueblo".

IMPACTO EN LA SOBERANÍA ECONÓMICA

Esta reforma se produce en un contexto en el que Venezuela reafirma su papel como actor clave en el mercado energético mundial. Al permitir esquemas de participación más flexibles y eficientes, el Estado busca romper el cerco económico y avanzar hacia una recuperación industrial acelerada.

Tras esta aprobación inicial, el proyecto pasará a una fase de consulta pública nacional, para luego presentarse en segunda discusión y después a la sanción definitiva.

POR MEDIO DEL PLAN BÁSICO LEGISLATIVO 2026-2027

Avanzan leyes de Hidrocarburos y de Protección de Derechos Socioeconómicos

Mientras un instrumento busca la incorporación legal de modelos de negocios petroleros foráneos, el otro generará un efecto positivo en el salario real de los trabajadores

MARCOS GAVIDIA
CIUDAD MCY / AVN / COIRNV
FOTOS / PRENSA PRESIDENCIAL

Tras esta aprobación inicial, el proyecto pasará a una fase de consulta pública nacional, para luego presentarse en segunda discusión y después a la sanción definitiva.

EN FAVOR DE LOS TRABAJADORES

Igualmente, el Poder Legislativo aprobó en primera discusión el proyecto de Ley Orgánica para la Protección de los Derechos Socioeconómicos, un mecanismo que surgió por iniciativa de la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, con el propósito de crear una legislación robusta para resguardar los ingresos de la clase trabajadora.

La AN dio un paso estratégico para la economía nacional al aprobar en su primera discusión, por mayoría calificada, el Proyecto de Reforma Parcial de la Ley Orgánica de Hidrocarburos. Esta iniciativa busca modernizar el marco legal que rige el principal recurso del país, adaptándolo a las realidades geopolíticas y comerciales del año 2026.

En este orden de ideas, el diputado Orlando Camacho, encargado de presentar el proyecto ante la plenaria, recalcó que la reforma es una necesidad imperativa para dinamizar la industria petrolera.



TRAS HISTÓRICO CASTING

REINA BETANCOURT | CIUDAD MCY | FOTOS | CIUDAD MCY

Seleccionadas 20 aspirantes al reinado de Ferias de San José tras histórico casting

> Las candidatas oficiales iniciarán un riguroso proceso de preparación integral que abarca oratoria, pasarela y formación cultural

La emblemática Casa de los Arcos de Maracay se vistió de gala para recibir a más de 120 jóvenes que, cargadas de sueños y determinación, asistieron al casting oficial de las Reinas de Ferias de San José 2026. Bajo la dirección de Cinzia Machín de Morales, el evento no solo buscó la estética, sino que resaltó la belleza integral con propósito y el compromiso con el patrimonio cultural de la Ciudad Jardín en un proceso de selección que marca el inicio de una nueva era para las festividades locales.

BELLEZA CON PROPÓSITO Y ARAGÜEÑO CULTURAL

Durante la jornada, Cinzia Machín de Morales, presidenta de la organización, destacó el carácter masivo y la calidad de las participantes en esta edición. Bajo el marco de la gestión del alcalde Rafael Morales, Machín de Morales enfatizó que el certamen busca



proyectar la esencia de la mujer aragüeña: trabajadora, emprendedora y orgullosa de sus raíces.

"Buscamos esa esencia que impulsa cada rincón de Maracay, una mujer que emané la aragüeñidad y se sienta inspirada por el trabajo que realiza nuestra gobernadora Joana Sánchez. No es una selección sencilla, hoy vemos jóvenes sumamente preparadas, con un discurso increíble y un compromiso real con nuestra cultura", afirmó la directora.

EL RELEVO DE LA CORONA

La actividad contó con la presencia de Hilary Fuentes, actual Reina del Deporte

2025, quien compartió su emoción al ver el potencial de las nuevas aspirantes. Fuentes instó a las jóvenes a creer en sus capacidades, recordando que este certamen es una plataforma de crecimiento personal invaluable.

"Me siento muy feliz y algo nostálgica al ver que pronto entregaré mi corona, pero estoy segura de que el jurado tendrá una tarea difícil ante tanto talento", comentó.

EXPERIENCIA ACOGEDORA

Por su parte, las aspirantes vivieron una experiencia que calificaron como "acogedora y auténtica". Lima Pérez, una

de las participantes, destacó que su motivación principal fue el trabajo en su amor propio. "Senti que era el momento exacto para cumplir este propósito", aseveró Pérez.

Asimismo, Mariana Blanco (20), quien regresó al casting tras años de preparación, envió un mensaje de empoderamiento: "fui valiente para estar aquí de

pie, tocar la puerta no es entrar, pero hay que atreverse".

La directiva invitó a quienes no resulten seleccionadas en esta oportunidad a no rendirse y seguir trabajando en sus metas, recordando que este es solo el inicio de sus carreras.

Los nombres de las seleccionadas que integrarán la edición 2026 serán revelados en los próximos días a través de las redes sociales oficiales de la Alcaldía de Girardot y la Organización

Reina de Ferias de San José.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

021-426-100-10

@eventosarcal



¡La Vuelta a Aragua está de vuelta!

> Luego de 13 años de espera, el evento ciclístico más importante del estado estará recorriendo nuevamente la geografía aragüeña

YURI OLIMOS CASTILLO | CIUDAD MCY
FOTOS | KAREN RODRÍGUEZ | ARCHIVO

Luego de 13 años de espera, los amantes del ciclismo en el estado Aragua podrán vivir de cerca una vez más la Vuelta a Aragua. El anuncio fue realizado por las autoridades del Instituto Regional de Deporte del estado Aragua (IRDA), a través de sus redes sociales, lo que significó una gran noticia para el pedalismo regional.

Con motivo de este evento, el cual tiene como objetivo reunir a lo más destacado del ciclismo nacional y la posibilidad de incluir equipos internacionales, Edgardo Díaz, vicepresidente del IRDA, declaró en días recientes que la propuesta es realizar el evento entre los meses de agosto y septiembre, aunque todo dependerá de las directrices del organismo rector de la disciplina en el país, la Federación Venezolana de Ciclismo, y en el ámbito internacional la Unión Ciclista Internacional (UCI).

“Con la finalidad de llevar este gran reto con éxito, nos vamos a sumar todos los actores del deporte en el estado, también serán incluidos la Secretaría de la Mujer, la Secretaría de Turismo, y todas las instituciones que se involucren siguiendo orientaciones de nuestra gobernadora Joana Sánchez (...) Vamos a formar una gran mesa de trabajo para desarrollar el evento con normalidad y dar un despliegue nacional a nuestra Vuelta a Aragua, ya que el objetivo no es sólo que vuelva, sino que la podamos mantener por años”, declaró Díaz.

De igual forma, la invitación de Díaz a participar activamente en la organización y apoyo de la Vuelta a Aragua no sólo se extendió a las instituciones del sector público, sino

que también a todos aquellos actores del sector privado que deseen apoyar este evento. “La intención es elaborar un proyecto unificado entre la empresa privada y el Estado para hacer la Vuelta Aragua que se merecen los aragüeños”, añadió.

HACE 13 AÑOS ARTHUR GARCÍA GUÍO AL PELOTON

La última edición de la Vuelta a Aragua se realizó en el año 2003, teniendo como ganador de la clasificación general a Arthur García del equipo Lotería del Táchira.

Dicha edición se realizó en las tradicionales cuatro etapas, siendo la primera una etapa tipo sprint de 62 kilómetros que dejó como ganador a Randall Figueroa.

La segunda etapa se disputó en el sur de Aragua, con un recorrido que inició en la población de San Casimiro y llegó hasta

Barbacoas, en un recorrido de 125 kilómetros que se llevó Wilmen Bravo.

En el tercer tramo, que inició en Las Tejerías, llegó a San Juan de los Morros y tuvo meta final en la ciudad de La Victoria, los pedalistas recorrieron 115 kilómetros que dejaron como ganador de etapa a Ronald González.

La última etapa se realizó en un recorrido por la emblemática avenida Bolívar de Maracay, la cual dejó como ganador a Frederick Segura, tras un recorrido de 80 kilómetros.



EQUIPOS PARTICIPANTES DE LA ÚLTIMA EDICIÓN DE LA VUELTA A ARAGUA

- Lotería del Táchira
- Kino Táchira
- Gobernación de Mérida
- Fundesmer - Pdvsa
- Gobernación de Carabobo
- Pdvsa - Café Flor de Patria
- Fundación José Gregorio

- Hernández
- Selección Nacional de Venezuela
- Selección del estado Aragua
- Selección del estado Zulia
- Selección del estado Arzobispo
- Transporte Moya
- Fundación Nelson Cabrera

- Selección del estado Aragua
- Selección del estado Monagas
- Selección del estado Miranda
- Selección del estado Falcón
- Selección del estado Guárico

